

Die Sozietät Hengeler Mueller trauert um

Dr. Klaus O. Böhlhoff

Rechtsanwalt

* 31. Juli 1934

† 3. Dezember 2020

Wir verabschieden uns von einem großen Anwalt des internationalen Wirtschaftsrechts.

Klaus Böhlhoff war ein Pionier. Lange bevor das Wort Globalisierung in aller Munde war, hat er über die Grenzen hinausgeschaut und die Bedeutung des Rechts und des Rechtsanwalts für die Begründung und den Bestand internationaler Unternehmensbeziehungen erkannt. Dort, wo staatliche Gerichte und Schiedsgerichte nicht helfen konnten, fand Klaus Böhlhoff mit Vernunft und Augenmaß allseits überzeugende Lösungen. Seine Kenntnis und Wertschätzung anderer Kulturkreise und seine immer freundliche, ausgleichende und warmherzige Art machten ihn zu einer der prägendsten Persönlichkeiten unserer Sozietät. Nicht zuletzt führten sie ihn in das Ehrenamt des Präsidenten der International Bar Association.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Hengeler Mueller